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招聘资讯E
招 聘招 聘

商务资讯D
工商代理工商代理

教育资讯C
招 生招 生

广 告 热 线 : 13183330295 13592179403
地址：市区建设路西段 268号（鹰城广场对面）

分类广告
小 广 告 大 市 场 小 投 入 高 回 报

第

期
2685

耳聋请配助听器13087062226●

助 听 器助 听 器

老年公寓老年公寓
●康乐居老年公寓13937585159

搬家公司搬家公司

顺风搬家13837529909●

生活资讯A

中华搬家3999556 3996556●

健康美容健康美容

驾校资讯驾校资讯

景观绿化景观绿化

特色美食特色美食

鹰城名吃-四不腻猪蹄3413983●

景观苗木绿化养护18803759991●
●会计师代账、注册13937597059

市区四家直属驾校，自建全科考场，
持学生证优惠200-500元4188008

三弦考场连锁驾校

原152医院洗涤中心招夜
班男女工 18737575530招

婚礼庆典找鹰皇18135633391●

婚庆公司婚庆公司 电工焊工汽修培训考证
市电讯职业学校。电话：2963913

假发、补发
市联盟路中段（联盟鑫城院内一楼）
电话：13849583359

本栏目在微信公
众平台同步刊登
微信公众号：
ycqueqiaohui
相亲报名热线：4940520

●郑州大学免试入学18337582669

出 租出 租

视力宝明目茶逆转近视、提升中
老年视力、可代理13303786310

殡葬服务殡葬服务

龙 山 公 墓
建设路与平郏路交叉口向
北三公里电话：2078631

房产资讯B

或招租营业中中型
宾馆 13721886555转让

转 让转 让 少儿编程15038868758●

●出租平安大道临街房15937579931

出售住房
九天城鸿馆联排别墅、310m2、共三
层一楼带院80m2 13393756701

出售住房

120m2、电梯房、68万13393756701
凌云路三七街西城鑫苑、三室、

出 售出 售

皮肤难题免费试用
九圣堂康肤馆劳动路与大众路
交叉口北20米路西7079095

友情提示：使用本栏目信息请核对双
方有效证件，投资汇款请谨慎。本栏
目信息不作为承担法律责任的依据。

本报讯 北京时间11月 7日，
第5届世界反兴奋剂大会在波兰
卡托维兹举行，波兰体育和旅游
部长班卡当选新一任主席，中国
第一枚冬奥会金牌得主杨扬当
选为副主席。两人的任期均为3
年，2020年1月1日正式就职。

今年5月，杨扬被世界反兴
奋剂机构（以下简称 WADA）执
行委员会和基金会董事会提名
为WADA副主席首选候选人。

此前接受媒体采访时，杨扬
表示成为 WADA 副主席候选人
是信任，更是责任，她将在未来
尽全力保障干净运动员的权益，
营造更加干净的竞赛环境。

这不是杨扬第一次接触世
界反兴奋剂工作。2005 年至
2013年，杨扬曾担任WADA运动
员委员会成员。

在波兰参会期间，杨扬一直
在恶补《反对在体育运动中使用

兴奋剂国际公约》，这一公约是
世界各国政府第一次同意在反
兴奋剂问题上运用国际法的力
量。

杨扬担任WADA副主席，被
视为中国体育国际话语权增强
的标志。不过杨扬称，要站在更
高的格局去讨论话语权的问
题，“其实话语权除了能在专业
领域及时提供一些对自己国家
有利的改革意见，更重要的是你
的改革意见不能凌驾于这个项
目的发展基础之上。你要了解
整个国际组织的运行机制，才可
以有机会更合适、更恰当地去发
表你的意见，这个意见要得到大
多数的支持才可以”。

杨扬表示，中国发展到今天
应该有这样的胸怀去发挥中国
人的影响力，帮助这个项目在世
界范围内更好推广和发展 。

（孙海光）

世界反兴奋剂机构换届

杨扬当选副主席
表示站在更高格局讨论中国话语权

本报讯 据《足球报》报道，中国
足协日前在济南召开的执委会议
上，对于下赛季的中超尤其是外援
政策进行了讨论，有些政策已基本
达成协议，但在关键的入籍球员的
名额问题上，目前还没有定论。报
道称，有关部门给中国足协开放了
50个入籍球员名额，除了已经入籍
的9个球员外，还剩下41个名额供
各家俱乐部去争夺。

《足球报》称，从目前的情况看，
各家俱乐部注册6名外援，一场比
赛只能上4个外援。这个方案的异
议不大，但中超将进一步开放外援
名额。另外，明年U23政策取消的
可能性比较大，但可能会采取 U21
的政策，具体细节仍在讨论中。

真正的焦点，在于入籍球员的
问题。

截至目前，已经有9名球员成

功入籍：北京国安的李可、侯永永；
鲁能的德尔加多；广州恒大的艾克
森、蒋光太、高拉特、阿兰、费南多、
洛国富。其中，李可、侯永永、德尔
加多、艾克森、蒋光太已经代表各自
俱乐部上场，而剩下的4名入籍球
员，尽管入籍成功，但还没代表所属
俱乐部上场。

很明显，作为入籍球员的大户，
恒大受到明年入籍政策影响最大，

从目前的情况看，被讨论得最多的
方案是：2020年的中超，每家俱乐
部可以注册两个入籍球员，但只能
上场一个，而这两个名额，指的是新
增注册名额。

何谓新增注册名额？以恒大为
例，本赛季已经上过场的蒋光太和
艾克森将作为内援注册，而剩下的
4名队员阿兰、高拉特、费南多和洛
国富都将作为新增注册名额。如果

这个方案最终通过的话，恒大就只
能在4名队员中挑选两人注册。

这个条例一旦被通过，就会成
为未来几年各家俱乐部引进入籍球
员的依据。《足球报》还称，有关部门
给中国足协开放了50个入籍球员
名额，未来很长一段时间内，这个名
额不会变。也就是说，还有41个名
额可供各家俱乐部去争夺。

（白国华）

《足球报》报道

足协手握50个入籍名额，已用9个
每家俱乐部只能注册两个新入籍球员

本报讯 截至今天，国足已抵达
阿联酋住地3天，入住的五星级酒
店设施非常完善，但国脚无缘享受
一些设施。据了解，为了避免出现
怠慢情绪，国足订立了一些新队
规，其中明确要求不准下水游泳。

据报道，酒店内有一个专属沙
滩，很多游客都可去游泳晒太阳，
但国足明文规定，球员一律不准下

水游泳。其实，早在世预赛首战对
阵马尔代夫的时候，国足就曾颁布
过类似队规，不让球员下水，因为
要防止球员被周围旖旎的风光所
吸引，出现怠慢情绪。

另外，阿联酋的早晚温差很
大，白天气温一般都超过30℃，而
且太阳会暴晒，因此球员通常都留
在房间内。为了防止室内外温差

过大，球队规定不能把房间的空调
温度调得过低，以免感冒。

另外，国足的饮食保障也相当
到位。国足入住酒店前，专门聘请
了一位中餐厨师给住地酒店的厨
师作中餐培训。因此，球队的饮食
大部分都是中餐。后勤团队以充
分的保障，让球员能以最好的状态
迎战叙利亚。 （新体）

住地酒店风光旖旎

国足明文规定禁止下水游泳

■人物·杨扬

杨扬，中国冬奥会第一位金
牌得主。

2002 年盐湖城冬奥会，短道
速滑运动员杨扬为中国实现了
冬奥会金牌零的突破。整个运
动生涯，杨扬一共拿到59个世界
冠军，是获得世界冠军最多的中
国运动员。

退役后，杨扬先后在清华大
学、美国犹他大学学习。之后，
她一直活跃在国际体坛大舞台
上。辉煌的职业生涯、开朗的性
格、流利的英语、出色的工作能
力，让杨扬陆续得到在多个国际
体育组织任职的机会。

2010 年，杨扬当选为国际奥
委会委员，成为第 4 位来自中国
内地的国际奥委会委员。在这
期间，杨扬曾以国际奥委会道德
委员会委员身份，参与有关俄罗
斯兴奋剂事件调查。

早在1999年，杨扬就当选为
国际滑联运动员委员会委员。
2016年，杨扬以高票当选国际滑
联第一理事。

2017年11月，北京冬奥组委
成立运动员委员会，杨扬当选为
主席。过去这两年，杨扬时常往
返上海、北京两地，为北京冬奥
会的筹备建言献策。

11月8日，俄罗斯组合辛尼特什娜（右）/卡特萨拉波夫在冰舞韵律舞比赛中。
当天，在重庆举行的2019中国杯世界花样滑冰大奖赛冰舞韵律舞比赛中，俄罗斯组合辛尼特什娜/卡特

萨拉波夫以85.39分的成绩列第一位。 新华社记者 薛玉斌 摄

花滑中国杯精彩纷呈


